

Radtour 2014

Vergangenen Sonntag rief der Rot-Weiß zu seinem Jahresausflug auf. Geplant war eine Radtour im flachen Ländle, sodass eine große Anzahl an begeisterten Radlern teilnehmen konnte. Es war herrliches Sommerwetter morgens um 10 Uhr als sich ganze sechs Radler einfanden, um an der “Tour de Ländle“ teilzunehmen. Die Strecke wurde streng geheim von Günter Oßfeld geplant, ausgetüftelt und organisiert. Alle Teilnehmer waren einverstanden und so machten wir uns mehr oder weniger zielstrebig auf in Richtung Bruchsaler Schloss. Unser stetiger Begleiter war ein GPS-System, das die geradelte Strecke aufzeichnete, um später damit angeben zu können, was die daheim gebliebenen verpasst haben. Nach einer kurzen Stärkung beim Café Venezia fuhren wir wieder der Ubstadter Heimat entgegen. Als Abschluss gab es mal wieder unsere Keglerpfanne und nach dem obligatorischen Kaffee+Kuchen wurde die Versammlung gegen 18 Uhr aufgelöst. Es war ein toller Tag für alle, die mit dabei waren. Wir hatten Spaß, sind nun etwas sonnengebräunter und der erste Sonnenbrand lässt auch grüßen. Auf zum nächsten Ausflug. Mal sehen was uns dann wieder einfällt…Wir halten euch auf dem Laufenden.

Hier die Wegstrecke, die wir zurückgelegt haben mit dem Rad, aufgezeichnet von einem GPS-Gerät. Schummeln gilt hier nicht...

Und die gleiche Wegstrecke noch als Satellitenansicht: